

Artikel in der Bildzeitung am 14.02.2005:

Schlagersänger Frank Lindner widmet der Kult-Stadt eine Hymne

Für Wanne tu ich alles

Von D.IMÖHL

Herne - Sein Herz schlägt für Wanne-Eickel!

Für Schlagersänger **Frank Lindner** (42) gibt's kein schöneres Fleckchen Erde als das zwischen Emscher und Kanal: „Ich ein echter Cranger Junge!“ Und jetzt hat sein Wanne-Eickel endlich eine eigene Hymne! Der Hobby-Musiker (arbeitet in einem BMW-Autohaus) ist stolz auf seinen Gassenhauer: „Es war an der Zeit, meine Heimatstadt zu würdigen. Sie hatte immer so ein schlechtes Image als hässliches Entlein. Dabei ist es ein schöner Ort mit ehrlichen Menschen. "Auf einmal war sie da, die Wanne-Eickler Kommunalhymne: „Ich ging mit einer Flasche Rotwein in den Garten, haute mir ein paar Gläschen in den Kopp - und schon war der Text fertig.“ Frank Sinatra setzte New York ein Denkmal, Herbert Grönemeyer seinem Bochum. Schlager-Frank hat's jetzt auch geschafft. Seine Hymne (CD „Der Pott lebt“ kostet 6 Euro) ist der Nr.1-Hit in Wanne-Eickel. „Bei meinen Auftritten ist das Lied der absolute Höhepunkt.“ Sein Traum: „Ich möchte die Hymne so gerne bei der Eröffnung der Cranger Kirmes singen - das wäre das Allerallergrößte!“



[Foto: Wurm / Bildzeitung]